

Begginger Lagerfeuer August 2023

Mir gratuliert

Rosmarie Wanner durfte am 20. Juli ihren 80. Geburtstag im Kreise ihrer Familie und mit Freunden feiern. Wir gratulieren der Jubilarin ganz herzlich und wünschen ihr Gesundheit und alles Gute für die kommenden Lebensjahre.

Turnerfamilie

Mehr als ein Duzend der Beggingerturner vom TV und dem DTV reisen heute nach Amsterdam, wo sie am Weltturnfest teilnehmen werden. Freude an der Bewegung steht im Mittelpunkt, denn es gibt an der Gymnastrada keine Ranglisten, wenn sie als Teil der Schaffhauser-Gruppe ihre Vorführung zeigen. Mit einer kombinierten Darbietung von Barren, Stufenbarren und Gymnastik werden sie dreimal auftreten und bei den Gruppenvorführungen zu begeistern wissen.

Am 26. August ist Teamwork gefragt, wenn das Bierkistenrennen stattfindet. Am verspäteten Sommerprogramm werden die Turnenden, in unterschiedlich kostümierten Gruppen, einen Postenlauf bewältigen, Spiel und Spass stehen dabei im Vordergrund. Die Vorbereitungen für den Auftritt am Begginger-Treffen im September und für das diesjährige Chränzli im November sind bereits eingefädelt.

Bundesfiir

Am nächsten Dienstag feiert unser Heimatland seinen 732. Geburtstag und die ganze Schweiz nimmt daran teil, ist das nicht grossartig. Auch wir Begginger sind dabei und feiern gemeinsam auf dem Schulhausplatz. Die Männerriege und das Frauenturnen sind in diesem Jahr bemüht für die Organisation. Ein Salatbuffet und Grilladen sorgen für das leibliche Wohl, auch ein Dessertbuffet wird nicht fehlen. Zur Festansprache erobert sich Lara Winzeler, Nationalratskandidatin Junge SVP und Einwohnerrätin Thayngen die Aufmerksamkeit und für die musikalische Unterhaltung ist „Gudli“ gefordert. Die kleineren Teilnehmer sind beim Eindunkeln zum Lampionumzug eingeladen und werden mit ihren bunten Laternen die Nacht erhellen.

Betriebsferie

Wer die einladende Sonnenterasse und natürlich das feine Essen des Gasthaus Sonne geniessen möchte, muss sich bis nach dem 6. August gedulden. Dann freut sich das Sonne-Team seine Gäste wieder zu verwöhnen.

Gartefloormi

Am 10. August findet an der Chobewis 7 ein Gartenflohmarkt statt. Zwischen 14 und 18 Uhr darf gestöbert werden, Kaffee und Kuchen werden auch geboten.

Altpapiirsammlung

Am Samstag 19. August ist es wieder soweit, der Keller kann geräumt werden, zumindest vom Altpapier. Die Zeitungsbündel werden ab 9 Uhr abgeholt, herzlichen Dank.

Motocross

Die Plakate künden es an, 38. Motogross Beggingen. Am 19./20. August dürfen sich die Freunde des Motocross erneut auf rasante Rennen in diversen Kategorien freuen. Eine attraktive und abwechslungsreiche Rennstrecke, gespickt mit technischen Sprüngen, wird bei den Besuchern für Spannung sorgen. Mit einer gut organisierten Festwirtschaft ist für das leibliche Wohl gesorgt und zu gegebener Stunde wird auch in diesem Jahr ein Barbetrieb angeboten. Der MSC Randen freut sich zahlreiche Gäste begrüessen zu dürfen.

Soschu

Am Mittwoch 23. August treffen sich die Kinder der Sonntagsschule. Eine Geschichte, Spiel und Spass begleiten die Kinder durch den Mittag.

Begginger-Träffä

Die Einladungen für das grosse Dorffest werden demnächst verschickt und Aktuelles aus dem OK werden in den nächsten Tagen publik gemacht. Unter www.beggingen.ch/1050jahre erhalten sie

laufend Informationen.

Noch zwei Wochen Ferien und dann beginnt für einige Kinder und Jugendliche ein neuer Lebensabschnitt. Für diesen Schritt wünschen wir Mut und Geduld und Jemand der helfend zur Seite steht, wenn die Steine auf dem Weg zu gross werden.

MW